



Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2017

Neuwahl der Revisionsstelle der Schweizerischen Rheinhäfen

P170874

1. Als Revisionsstelle der Schweizerischen Rheinhäfen wird für die Rechnungsjahre 2017-2019 die Tretor AG, Basel, bestätigt.
2. Dieser Beschluss erfolgt unter Vorbehalt eines gleichlautenden Beschlusses durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft.

Begründung

Der Regierungsrat bestätigt den kürzlichen Beschluss des Verwaltungsrats der Schweizerischen Rheinhäfen SRH, für die Rechnungsjahre 2017 bis 2019 die Tretor AG als Revisionsstelle der SRH zu wählen. Der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft wird über den gleichlautenden Antrag beschliessen.

